

あっけし

Z



M

UP



イベントや活動など、まちのニュースをお届けします



日

厚岸町少年の主張大会

頃の考えを発表しました

5月28日、『厚岸町少年の主張大会』が真龍小学校で行われ、各中学校の代表者5人が、家庭や学校などの体験を通じて、日頃考えている意見や思いを発表しました。

審査の結果、最優秀賞に輝いたのは真龍中学校2年の桑田羽琉さん。『命との共生』と題して、自らの経験や考えを交えながら、ペットとの向き合い方や命の大切さについて発表しました。

本大会で最優秀賞を受賞した桑田さんは、7月29日に釧路総合振興局で開催予定の『令和4年度「少年の主張」釧路総合振興局地区大会』に推薦されます。

ソ

第69回厚岸町ソフトボール大会

ソフトボールで親睦を深めました

5月29日、宮園公園野球広場において『第69回厚岸町ソフトボール大会』が開催され、7チーム94人が優勝を目指して熱い熱戦を繰り広げました。

選手の家族や職場の同僚などが観戦する中、選手たちは声援を受けながら、仲間との親睦を深めていました。

【試合の結果】優勝=たけだ工務店(株)、準優勝=湾月糸金ファイターズ、第3位=teamかねます、MVP=成田梓さん(たけだ工務店(株))



赤

離乳食教室

ちゃんの離乳食を味見！

5月27日、保健福祉総合センターにおいて『離乳食教室』が行われ、6人が参加しました。夫婦での参加も2組おり、赤ちゃんのいる父親2人も離乳食づくりについて学びました。

管理栄養士による離乳食の目的や作り方、離乳食の進め方などについて説明後、実際に離乳食づくりを体験。

おかゆをすりつぶし、あかちゃんが実際に食べるとろみ具合を確認したほか、手作りのおかゆと市販品のおかゆを食べ比べ、味や舌の触感の違いを体験しました。